

音楽部 定期演奏会

山形西高では7月19日（火）に1学期終業式が行われ、翌20日（水）から夏休みに入りました。とは言え、西高生は夏休み中も講習や部活動などで忙しくも充実した日々を送っています。多くの部活動は、1・2年生での活動となり、秋の新人戦や各種発表会に向けて頑張っています。しかし、本校で最多の63名の部員を有する音楽部は、これから各種コンクールの本番を迎えます。3年生を中心に、毎日一生懸命練習に励んでいます。

7月25日（月）、山形テルサ・テルサホールにおいて、「第55回山形西高等学校合唱団定期演奏会」が開催され、日頃の練習の成果を多くの皆様に聴いていただきました。

今回の定期演奏会のプログラムは3部で構成されました。第1部では、よく知られた日本の名曲や女声合唱の曲を聴かせてくれました。第2部では、カラフルなTシャツに身を包み、「輝き」のテーマのもと、「夢の中へ」や「愛をこめて花束を」などのお馴染みの曲を、部員が考えた楽しい演出とともに披露しました。第3部では、定期演奏会の後に控えている各種コンクールで演奏する曲をじっくりと聴かせました。

今回もほぼ満席の会場で演奏することができました。多くの皆様に御来場いただきましたこと、この場を借りて御礼申し上げます。音楽部は、この夏休み、NHK全国学校音楽コンクールや全日本合唱コンクールに向け、さらに頑張る参りますので、これからも変わらぬ御声援をよろしくお願いいたします。

